

Sorpresa teatral callejera en el parque

El actor Andrés Pérez se unió a su grupo para presentar "Todos estos años" con máscaras, colores y muñecos.

En aplausos, risas y un acercamiento hacia los asistentes, terminó la presentación que hizo en el recinto al aire libre del Parque Bustamante el teatro callejero, que dirige Andrés Pérez.

El actor, actualmente de vacaciones en Chile, ya que se encuentra radicado en Francia, decidió reconstituir su compañía y montar la creación colectiva "Todos estos años".

Fue una sorpresa teatral para el numeroso público que se reunió frente a ese escenario al aire libre.

Una docena de actores mostró una nueva veta para el arte con especiales vestimentas, casas pintadas, muñecos y una serie de elementos humorísticos. "Todos estos años"

se llama la obra que sólo utilizó como escenografía un andamio, en tanto que es posible observar de cerca el proceso de maquillaje de cada uno de los participantes.

En el trabajo se advirtió la influencia de Pérez y sus conocimientos adquiridos con la directora Ariane Mnouchkine, para cuya compañía fue contratado en París. Pérez regresó a mediados de febrero a la capital francesa.

—*Cuál es la proposición que se ha formulado por grupos?*

—Es una creación colectiva, partir de "Todos estos años". Hubo un deseo de juntarse y seguir haciendo cosas. Primero hicimos un trabajo con sesión abierta, después cada actor escribió un cuento de "Todos estos años", y, en se-

guida, cada uno escribió una poesía y un chiste sobre el tema.

—*Todo lo trabajamos en imágenes, cada actor buscando su payaso, la alegría, y alejándose del dolor que nos produce "Todos estos años".*

—Pero hay que tomarlo a la distancia.

—*¿Qué hay aquí de la idea de Ariane Mnouchkine?*

—Que el actor es el alma de

un espectáculo. Y donde nosotros se vea la dirección, mejor va a ser la puesta en escena. Aprendí que el director tiene su rol y el actor otro.

—*Este es un teatro callejero muy autorizado.*

—Es una evolución respecto del teatro callejero que yo hacía, pero eso es propio de la reflexión que hacemos a posteriori, después de cada montaje.

—*Como definen el teatro callejero.*

—Como una intervención. Es rescatar las calles y los espacios para la fiesta. En el desfile estuvo María Izquierdo, Rosario Campos, Andrés Gaete, Ximena Rivas, Aldo Pineda, Tito Bustamante, Rodolfo Pulgar, Guillermo Semler y Jaime Lorca, más seis actores invitados.

"Todos estos años" se presenta los domingos, a las 20:00 horas, en el Parque Forestal. Terminada la función, los actores "pasan el sombrero".



VICTOR GRIELLA

Últimas Noticias - Sigo. Sept. 2-1-1987. p.4

Sorpresa teatral callejera en el parque [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Sorpresa teatral callejera en el parque [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile